

《单词百科:straitened是什么意思?straitened怎么发音?straitened的解释和用法》

英语单词straitened是什么意思?straitened怎么读?straitened怎么发音?简答网为您整理了straitened的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



straitened怎么读

straitened的读音:[' stre ɪ tnd]

straitened的意思

1、adj.困苦的, 拮据的, 困苦的;

straitened的近义词

1、**difficult** adj.困难的;问题多的, 麻烦的;不随和的;

2、**distressed** adj.烦恼的;痛苦的;身体虚弱的;仿旧的;

- 3、**embarrassed** adj.局促不安的;为难的;尴尬的;窘迫的;
- 4、**impoverished** adj.穷困的, 无力的, 用尽了的;
- 5、**pinched** adj.短缺的, 匮乏的;

straitened的双语例句

1、We should improve the state policy and system for aiding students in straitened circumstances.

完善国家资助贫困学生的政策和制度.

2、I had lived a lonely childhood and a boyhood straitened by war and overshadowed by bereavement.

我度过了寂寞的童年,少年时代备受战争苦难,又由于丧母而变得黯淡无光.

3、There is much talk of cuts in the diplomatic service in these straitened times.

在如今经济不景气的情况下, 有很多传言说要削减外交支出.

4、He is straitened for want of money.

他因缺钱而受窘.

5、He was a writer living in straitened circumstances.

他是一个生活拮据的作家.

6、The disabled form a special social group in straitened circumstances.

残疾人是一个特殊而困难的社会群体.

7、The family of eight was living in straitened circumstances .

八口之家日子过得很拮据。

8、At present , he was a person straitened in his circumstances.

他现在处境困窘.

9、In this confinement I began to be straitened for food.

在这种被困的情况下,我的粮食渐渐缺乏起来.

10、The steps of his strength shall be straitened , and his own counsel shall cast him down.

他坚强的脚步必见狭窄.自己的计谋必将他绊倒.

11、 Still, on balance, the benefits probably outweigh the costs, particularly in straitened times.

然而, 公平的说, 收益还是可以抵消成本的, 尤其是在困难时期.

12、 He found himself in straitened circumstances.

他发现自己处于经济拮据状态下.

13、 Ye are not straitened in us, but ye are straitened in your own bowels.

你们狭窄,原不在乎我们, 是在乎自己的心肠狭窄.

14、 I'm straitened for money.

我现在经济有点拮据.

15、 His father died when he was ten, leaving the family in straitened circumstances.

他10岁时父亲去世了, 家里生活变得很拮据.

16、 At Ogilvy, the advertising agency , they are adapting their cards to reflect our straitened times.

广告公司奥美(Ogilvy)正在修改自己的名片,以反映目前所处的困难环境.

17、 The financial crisis that began with the collapse of Lehman straitened American resources even further.

始于雷曼兄弟(LehmanBrothers)倒闭的本次金融危机,又进一步收紧了美国的资源.

18、 Day by day, they lived more and more straitened.

日子一天天的过去, 这家人的生活越来越困苦.

以上是简答网为您整理的straitened怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查

看更多

关于straitened

的用法、straitened的释义、

straitened的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/straitened>

